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I S T I T U T O  C O M P R E N S I V O  S T A T A L E  
SCUOLA DELL’INFANZIA, PRIMARIA e SECONDARIA DI PRIMO GRADO 
“F. Michelini Tocci”   Piazza San Francesco, 5  Tel.: 0721787337-701315 FAX: 0721-787045 

               Cod.Fisc. 82005710411 Cod.Min: PSIC83500A  e-mail: psic83500a@istruzione.it 

61043       C A G L I         (PESARO e URBINO) 

__________________________________________________________________________________ 
CONSIGLIO  DI   ISTITUTO 

Verbale n. 3/2013 
 
Il giorno 24 aprile 2013, alle ore 18,00, in seduta ordinaria nei locali della Scuola Media 
Statale “F. Michelini Tocci”  di Cagli, convocato dal Presidente con nota n.1298 A19 del 18 
aprile 2013, si è riunito il Consiglio di Istituto per trattare i seguenti argomenti all’ordine del 
giorno: 
........... 1) Approvazione verbale seduta precedente; 
........... 2) Conto Consuntivo 2012; 
........... 3) Variazioni di Bilancio, radiazione residui; 
........... 4) Visite guidate e viaggi di istruzione; 
........... 5) Associazione Genitori /Scuola; 
........... 6) Interventi edilizia scolastica Scuola Media; 
………7) Varie ed eventuali. 
 
Risultano all’appello:       Presenti  Assenti 
1.  BEI Beatrice Rappr. Genitori x  

2.  GAILLE Paola Rappr. Genitori  x 

3.  LUCHETTI Carlo Rappr. Genitori x  

4.  RAGNI Metella Rappr. Genitori  x 

5.  RESTA Claudia Rappr. Genitori  x 

6.  SEVERINI Alfredo Rappr. Genitori x  

7.  STRIAN Kerstin Rappr. Genitori x  

8.  VANTAGGI Jarno Rappr. Genitori  x 

9.  ARGENTI Veronica Rappr. Docenti  x 

10.  BOCCIA Alessandro Rappr. Docenti x  

11.  BUCEFALO Donatello Rappr. Docenti x  

12.  DEL RE Stefania Rappr. Docenti  x 

13.  FELICI Raffaele Rappr. Docenti  x 

14.  GALLETI Luigina Rappr. Docenti x  

15.  LUCHINI Mariella Rappr. Docenti x  

16.  STAGNOZZI Emanuela Rappr. Docenti x  

17.  FEDERICI Patrizia Rappr.pers. ATA  x  

18.  MAGI M.Rosa Rappr.pers. ATA  x  

19.  VIRGILI Edoardo Dirig. Scolastico x  

 
TOTALE PRESENTI n. 12, TOTALE ASSENTI n.7.  
E’ presente, su invito del Dirigente Scolastico ed al fine di relazionare sugli aspetti amministrativi e 
contabili dei vari punti all’ordine del giorno, il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi (in 
seguito DSGA) dell’Istituto. L’Assemblea approva all’unanimità tale partecipazione. 
Il Presidente, considerata la validità della seduta, essendo presente l’unanimità dei componenti, 
dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli argomenti all’ordine del giorno. 
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Le funzioni di Segretario sono affidate al prof. Alessandro Boccia, rappresentante dei docenti, che 
accetta l'incarico. 
 
Punto n. 1: Approvazione verbale seduta precedente. Viene, in primo luogo, letto ed approvato il 
verbale della seduta precedente: n.2 del 25 marzo 2013. 
 
Punto n.2 (del.n.12): Conto Consuntivo 2012. 

Il Direttore SGA informa l'Assemblea che tutta la documentazione relativa al  Conto Consuntivo 
2012, già presentata nella riunione del Consiglio del 25 marzo, è stata inviata ai Revisori dei Conti 
che, nella visita all’Istituto del 15 aprile 2013, hanno dato parere favorevole all’approvazione. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
-Sentita la relazione del Dirigente Scolastico e del Direttore SGA;  
-Richiamata e confermata integralmente la propria delibera n. 9 del 25 marzo 2013 con la quale era 
stato dato parere favorevole all’approvazione del Conto Consuntivo 2012, preso atto di tutta la 
relativa documentazione; 
-Preso atto che i Revisori dei Conti hanno espresso parer favorevole all’approvazione del Conto 
Consuntivo 2012, giusta verbale n.3 del 15 aprile 2013; 
- DOPO breve discussione ed ALL’UNANIMITA’ di voti espressi nei modi di Legge; 

D E L I B E R A  
-la conferma dell’approvazione del Conto Consuntivo dell’E.F. 2012 così come predisposto dal 
Direttore SGA, contenuto nell’apposita modulistica e secondo la relazione del Dirigente Scolastico; 
-di disporre la pubblicazione all'albo dell'Istituto del presente atto, con tutta la documentazione 
allegata (modelli predisposti dal Direttore SGA, relazione del Dirigente, …). 
  
Punto n. 3: (del.n.13) – Variazioni di Bilancio, radiazione residui. 

Il DSGA comunica all’assemblea che occorrerebbe predisporre le variazioni al Programma 
Annuale 2013, sulla base di nuove assegnazioni pervenute all’Istituto (contributi da famiglie per gite 
scolastiche, progetto “Balì” ed esami certificazione lingua inglese, dal MIUR per la sicurezza, …), è 
altresì necessario un attento controllo dei residui attivi e passivi (somme ancora da riscuotere e pagare 
dall’Istituto alla data del 31-12-2012) per valutare la necessità/opportunità di provvedere alla 
eventuale modifica /radiazione. Lo stesso DSGA informa che sono in corso altri accertamenti per 
alcuni progetti per cui , al fine di organizzare al meglio l’attività è forse opportuno differire a 
successiva riunione le variazioni indicate. Il Consiglio prende atto ed approva all’unanimità quanto 
relazionato dal DSGA. 
 
Punto n. 4: (del.n.14) – Visite guidate e viaggi di istruzione. 

Il Consiglio viene informato di alcune piccole variazioni al quadro dei viaggi d'istruzione, 
come precedentemente approvato (delibera n.5 del 25 marzo 2013). In particolare viene portata a 
conoscenza del Consiglio un'aggiunta al programma della gita delle terze, che prevederà, nel 
pomeriggio dello stesso giorno in cui si svolge la gita, una visita alla Rocca Ubaldinesca di 
Sassocorvaro, con guida, senza variazioni di spesa per gli alunni. La classe prima “E” di Cantiano 
andrà invece, nella giornata del 2 aprile, al Castello Brancaleoni di Piobbico, con la Prof.ssa Grilli, 
mentre le classi prima “A” e prima “C” verranno accompagnate anche dalla Prof.ssa Morena. 
L'uscita al Bosco dei Folletti, nella mattinata, per la scuola dell'Infanzia e la Pluriclasse di Pianello, 
viene prorogata alle ore 12.00. Il Consiglio prende atto di tali variazioni e, dopo breve discussione 
ed all’unanimità, le approva. 
 
Punto n. 5: (del.n.15) – Associazione Genitori /Scuola. 

Il Consiglio discute della possibilità di creare una associazione di genitori che possa essere 
di sostegno alle attività della scuola, anche in relazione al reperimento di fondi per le diverse attività 
della stessa, vista la progressiva e costante diminuzione delle risorse destinate da parte del 
Ministero. Il Consiglio esprime unanime apprezzamento per questa iniziativa, da concordare però e 
discutere con tutti i genitori, attraverso i rappresentanti eletti nei Consigli di Classe. Si predispone a 
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questo scopo un incontro con i summenzionati rappresentanti, da tenersi presso i locali dell'Aula 
Magna della scuola, il giorno martedì 21 maggio, alle ore 18.00. I genitori coinvolti saranno 
avvertiti, con debito preavviso, in forma scritta. 
 
Punto n. 6: (del.n.---) – Interventi edilizia scolastica Scuola Media; 

Il Dirigente porta a conoscenza del Consiglio d'Istituto gli interventi che verranno effettuati 
nei locali scolastici da parte dell'Amministrazione comunale, in particolare la chiusura di due ali del 
porticato del chiostro dell'edificio scolastico al piano terra, per conseguire una diminuzione del gap 
termico tra interno ed esterno in occasione dell'uscita dalle aule. La chiusura verrà ottenuta 
attraverso l'installazione di vetrate, che potranno essere aperte nella bella stagione. Verranno anche 
posti in essere lavori di riparazione del tetto, di allestimento della seconda uscita di sicurezza per 
quanto riguarda il primo piano, e di cablaggio delle aule al pianterreno in vista dell'adozione del 
registro elettronico, d'obbligo dal prossimo anno scolastico. 

Il Consiglio porta all'attenzione del Dirigente la situazione non ottimale, dal punto di vista 
del riscaldamento, della sede della scuola d'infanzia di Acquaviva.  

Viene altresì posta la questione del collegamento internet nella sede della Primaria, che 
potrebbe essere realizzato dal prossimo anno scolastico. 
 
Punto n.7: VARIE ED EVENTUALI (delibera n. 16: iniziative Comunità Montana) 

Il Dirigente presenta due corsi organizzati dalla Comunità Montana, rivolti 
rispettivamente ai genitori degli alunni della Scuola Secondaria di Primo Grado (titolo: “Insieme 
per crescere”) e a quelli degli alunni della Primaria e dell'Infanzia (titolo: “Genitori da favola”). Il 
Consiglio rileva in questo tipo di iniziative, rivolte ad un numero limitato di partecipanti, e di cui 
fruiscono in genere solo genitori già molto consapevoli del loro ruolo e delle difficoltà che 
comporta, senza un coordinamento con la scuola, che potrebbe segnalare casi particolari e 
suggerire percorsi condivisi, finiscono per essere di modesto impatto sulle situazioni socialmente 
più difficili. Si decide pertanto unanimemente di non dare seguito alla proposta della Comunità 
Montana, ed eventualmente di segnalare quanto discusso in sede di Consiglio. 

Al riguardo, infine, della situazione della scuola materna di Cagli, dove nell’organico di 
diritto è stato assegnato un insegnante in meno, con gravi disagi per lo svolgimento di un servizio 
efficace e utile, si prevede un incontro tra Sindaco e genitori, per porre in essere tutte le iniziative 
che si riterranno opportune per sensibilizzare gli organismi scolatici e territoriali competenti. 

Non vengono trattati in modo significativo altri argomenti. 
 La seduta termina alle ore 19,20. Letto approvato e sottoscritto. 
 
        IL SEGRETARIO                                                                    IL PRESIDENTE 

   F.to prof. Alessandro Boccia                                                 F.to sig.ra Kerstin Strian 
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